

ADJUDANT CHEF MARIOTTI
PARRAIN DE LA 145° PROMOTION



Deux fois cité l'ADJUDANT CHEF MARIOTTI était titulaire

- de la Légion d'Honneur à titre posthume
- de la Médaille Militaire
- de la Croix de la Valeur Militaire avec étoile de Bronze
- de la Croix du Combattant
- de la Médaille commémorative d'AFN

Engagé volontaire en 1958 au titre de l'Arme Blindée Cavalerie, il fait ses premières armes en Algérie dans la compagnie Saharienne de ZOUSFINA. Cité pour son allant et son courage, il reçoit à cette occasion la croix de la Valeur Militaire avec étoile de Bronze.

Muté en Allemagne en 1961 il servira pendant cinq ans au 5^{ème} Régiment de Dragons à FRIEDRICHSCHAFEN et TUBIGEN.

Puis au cours des treize années suivantes, il occupe différentes fonctions au 89ème Bataillon des services où pendant deux ans il sera président des Sous-officiers.

Il reçoit en 1978 la Médaille Militaire et est promu Adjudant-chef l'année suivante.

Le 1er août 1982, il rejoint la "Mission Militaire Française de Liaison près le haut commandement soviétique en Allemagne" à POTSDAM où, d'emblée, il s'impose par son calme remarquable et sa pondération, il inspire le respect par sa force morale et son courage en accomplissant en Allemagne de l'Est de nombreuses missions de recueil de renseignements.

C'est au cours de l'une de ces missions de guerre en temps de paix que l'Adjudant-chef **Mariotti** trouvera la mort le 22 mars 1984 à LETTIN HALLE, un camion de la NVA ayant délibérément percuté la voiture de liaison qu'il conduisait.

La croix de la Légion d'Honneur à titre posthume et une citation à l'ordre de l'Armée sont venues rendre un dernier hommage à ce sous-officier exemplaire.